

Fran Muñoz, PP: "Urge frenar la pérdida de población, quiero apostar por la creación de empleo"

24/05/2019



Fran Muñoz tras 12 años de experiencia como concejal del PP, ocho como equipo de gobierno y cuatro en la oposición, se ve preparado para ponerse al frente del Ayuntamiento de Elda, por lo que lidera el proyecto del PP de cara a las elecciones del próximo domingo. Asegura que tras cuatro años de "nada" es el momento de cambiar las cosas y afronta estas elecciones con "sensatez, pensando en los eldenses y en la necesidad de frenar la caída de Elda, recuperar empleo y la calidad de los vecinos. Si salgo elegido lo

que haré el primer día será sentarme con todas las fuerzas para trabajar todos juntos por la ciudad desde el minuto uno".

Muñoz tiene 44 años, está casado y tiene tres hijos, una chica de 17 años y dos niños de nueve y siete años. Durante 14 años trabajó en la conocida firma de alimentación de su familia "El Pana", por lo que asegura saber perfectamente gestionar una empresa y su capital humano, económico y los recursos. Por otra parte, conoce muy bien cómo funciona el Ayuntamiento,

pues es concejal desde 2007: "Llevar un Ayuntamiento no es sencillo, es como llevar una casa o una empresa, hay que gestionar, y por eso creo que es importante tener una formación previa para saber afrontar los problemas del día a día".

Entró en política porque le atraía desde pequeño, recuerda que nunca se perdía los debates por televisión. Esta pasión la heredó de su abuelo y su padre, aunque ellos no dieron el salto a la política activa. Muñoz siempre ha sido concejal del PP y durante ocho años formó parte del equipo de gobierno, gestionando áreas como Seguridad Ciudadana, Industria, Turismo y, la que fue más importante para él, Fiestas. Estos últimos cuatro años ha sido el portavoz de su grupo desde la oposición, lo que le ha permitido terminar de formarse, "la experiencia de gestión previa, la de gobierno y oposición, da garantías de que puedo ponerme al frente de la Alcaldía".

Su visión de Elda es muy negativa: "Por desgracia, no está bien. Elda fue un referente nacional e internacional, pero ha perdido muchas oportunidades, han sido cuatro años de gestión cero. Pierde habitantes en un goteo constante, cuando otros municipios ya crecen; tras las elecciones hay que hacer un pacto municipal, dejando a un lado los colores, los 25 concejales debemos trabajar a una para mejorar Elda". Por ello afirma que si es elegido alcalde "mi primer objetivo será sentarme con todas las fuerzas políticas, sin excepción, para frenar la pérdida de población. Muchos eldenses se van principalmente por la falta de empleo y de oportunidades, también porque falta calidad de vida, buenos parques, calles limpias y cuidadas, falta ocio".

Programa

Muñoz apuesta por sacar adelante un Plan Estratégico de Empleo y ponérselo fácil a las empresas "para que vengan y no encuentren trabas como ocurrió con un restaurante de comida rápida hace poco, que optó por irse unos metros más allá de Elda, a otro municipio". También incluye en su programa medidas para tener una ciudad más limpia y mejor iluminada, recuperar el bono vivienda y de guardería, así como potenciar el deporte y la cultura con actuaciones en la Plaza de Toros, el cuartel de la Guardia Civil, adquirir ADOC y la casa de "Pepe Barata", bajar los impuestos y hacer más inversiones

"pues de nada sirve tener como ahora 16 millones en el banco". Para ello cuenta con un equipo "renovado, eficiente y válido, con ganas de trabajar y que domina múltiples áreas para cubrir todas las sensibilidades del municipio".



El PP apuesta por recuperar la Plaza de Toros.

A los indecisos les envía un mensaje claro: "La división del voto de la derecha hizo subir a la izquierda en las nacionales, pido que piensen a nivel local, en un municipio se hace otra política, es más gestión. El PP ya cambió Elda cuando gobernó y puede volver a hacerlo, el PP tiene capacidad de gestión para darle a los eldenses lo que se merecen".

Fran Muñoz está ilusionado con su proyecto, cree que es lo que la ciudad necesita pero admite que "con 11 partidos, todo apunta a que habrá pactos; yo estoy dispuesto a sentarme con todos los partidos sin excepción, hay que buscar lo que nos une y no lo que nos separa y da igual si somos de derechas o de izquierdas, todos somos de la ciudad y trabajamos por su bien". Aunque admite que le costará más entenderse "con unos que con otros", considera que "en lo básico todos pensamos lo mismo, queremos que Elda crezca y se recupere".

Concluye afirmando que "estamos ante una oportunidad única de empezar a reconducir Elda, no podemos perder ni un minuto más, se han desperdiciado muchas oportunidades, estamos estancados, incluso vamos hacia atrás; pido confianza en este proyecto porque nos vamos a dejar la piel por la ciudad". Le envía un último mensaje a la población: "Si confían en mí y en mi equipo no serán cuatro años de nada, sino cuatro años de mucho".